



## EdoMéx incondicional a iniciativas de Sheinbaum

**N**o entre líneas, es directo; Horacio Duarte es leal. A petición de la Gobernadora Delfina Gómez, en los dos últimos días sumó dos eventos con actores políticos nacionales: hace unos días en Valle de Chalco con el Canciller Juan Ramón de la Fuente y este sábado con **Ricardo Monreal**, coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara Federal.

### PERSPECTIVA POLÍTICA

Fue en este último, realizado en Toluca, donde Horacio Duarte refrendó el respaldo político que hay en el EdoMéx a las iniciativas de la presidenta Claudia Sheinbaum, las cuales serán prioritarias en el próximo Periodo Ordinario del Congreso de la Unión.

El respaldo a las iniciativas de la presi-

dentá es evidente pues desde hace algunas semanas existe un respaldo total del Gobierno del Estado de México a la iniciativa en torno al combate a la extorsión a través de una campaña de denuncia al 089 que hoy se puede ver en los materiales oficiales de difusión institucionales.

Algunas otras iniciativas y reformas que serán prioridad en San Lázaro y que el Estado de México respaldará “apoyará, empujará, sin recato” —como lo dijo Horacio Duarte en la reunión—, son las relacionadas con la Ley de Salud, de Bienestar Animal y de Pueblos Indígenas y Afromexicanos.

“Hemos planteado siempre apoyar, empujar, sin recato, las iniciativas de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y de esa manera mantener esta lógica de la Construcción del Segundo Piso de la Cuarta Transformación”, confirmó.

No olvidemos: desde que el Estado de México se convirtió en la entidad que más votó por Claudia Sheinbaum, se confirmó el respaldo político que la mandataria tiene en la entidad electoral más importante del país.